

EDITORIAL

Todo avance en mejorar el transporte público y de carga en el Gran Concepción es positivo, qué duda cabe. Por eso el notable avance del Nuevo Puente Ferroviario, tras conocerse que, en el túnel, que llevaba un año de obras, durante esta semana, se logró abrir el acceso norte.

Eric Martin, presidente del directorio de EFE, destacó que, en un año que ha sido particularmente difícil para la estatal ferroviaria, en que ha debido enfrentar una serie de problemas, este hito es para enorgullecerse.

“Este es un gran logro para la compañía, para el país, y por supuesto también con los trabajadores. Yo creo que lo que se reflejaba hace unos ratos, estos vitores de que lo hemos logrado, es parte de un gran paso que hemos dado, y seguiremos trabajando arduamente, como lo hemos dicho, para llegar a fines del último trimestre del próximo año, para entregar la obra, por supuesto, a la gran ciudad de Concepción”, señaló el representante de Ferrocarriles.

Por su parte, la delegada presidencial del Biobío, Daniela Dresdner, también valoró el desarrollo de esta infraestructura de transporte. “Es una obra de alta envergadura, realizada con muchísima tecnología. Es un puente único y como ustedes pueden ver hay mucha alegría al respecto de eso. Así que seguimos avanzando, esto es parte del plan Más Movilidad. Poder llegar con este puente ferroviario es parte de los objetivos que nos he-

Avanza el Puente Ferroviario



El nuevo viaducto para trenes es clave. Primordial para miles de habitantes del Gran Concepción que cruzan el río Biobío cada día para trabajar o estudiar.

mos trazado y acá justamente lo que demostramos es que estamos avanzando”, aseguró Dresdner. En similar posición, el alcalde de Concepción, Álvaro Ortiz, destacó que a futuro el viaducto será decisivo para mejorar la calidad de vida de los habitantes del Biobío. “Los tiempos de desplazamiento, la calidad del transporte público que se le entrega a la persona muchas veces deja bastante inquietud. Por lo tanto, esta es una buena noticia de un proyecto emblemático para la región del Biobío y para el país que tiene un hito más, el de poder finalmente atravesar todo el Cerro Chepe y llegar al otro lado. Esperamos que esto efectivamente permita mejorar la calidad de vida de las personas”, afirmó el jefe comunal.

En particular, hay que recordar los problemas que ha tenido el centenario puente que funciona hasta hoy. Por ejemplo, suspensiones del Biotren por problemas en algunos cimientos, por eso el nuevo viaducto ferroviario es clave. Primordial para miles de habitantes del Gran Concepción que cruzan el río Biobío para trabajar o estudiar.